

ABSTRAK

Irvan Ladeoca. 2022 “Hubungan Praktek Kerja Industri (PRAKERIN) Terhadap Kesiapan Memasuki Dunia Kerja Bagi Siswa Kelas XII Jurusan Teknik Otomotif SMKN 2 Payakumbuh” *Skripsi*. Padang: Program Studi Pendidikan Teknik Otomotif, Jurusan Teknik Otomotif, Fakultas Teknik Universitas Negeri Padang.

Sekolah Menengah Kejuruan (SMK) merupakan salah satu lembaga pendidikan yang bertanggung jawab untuk membina bakat dengan kemampuan beradaptasi dengan masyarakat global. Kurikulum SMK menganjurkan agar lulusan dapat masuk dunia pekerjaan dengan skill dan perilaku yang bermutu, dapat bersaing dalam karir dan kompetensi kerja, siap bekerja. Permasalahan dalam penelitian ini ditemukan dari hasil observasi yang dilakukan di SMKN 2 Payakumbuh, diketahui bahwa pelaksanaan prakerin dapat menunjang kesiapan peserta didik dalam memasuki dunia kerja, akan tetapi banyak peserta didik setelah lulus tidak bekerja sesuai dengan bidang keahliannya dikarenakan kurangnya kepercayaan dunia kerja serta kurangnya lapangan pekerjaan yang sesuai dengan bidang keahlian peserta didik.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif korelasional. Populasi dalam penelitian ini adalah peserta didik kelas XII di SMKN 2 Payakumbuh sebanyak 111 orang peserta didik. Sedangkan teknik pengambilan sampel penelitian ini adalah *simple random sampling*. Sampel dalam penelitian adalah 28 orang peserta didik kelas XII di SMKN 2 Payakumbuh. Data di *input* dengan menggunakan *Microsoft Excel 2016* dan dianalisis dengan menggunakan program SPSS versi 25.

Berdasarkan analisis data hasil penelitian diperoleh koefisien korelasi $r_{hitung} > r_{tabel}$ ($0.804 > 0,374$) dan untuk uji keberartian korelasi didapat $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($6,898 > 1,701$) pada taraf signifikan 5%. Maka dikatakan bahwa hipotesis terbukti pada praktek kerja industri mempunyai hubungan signifikan terhadap kesiapan memasuki dunia kerja siswa kelas XII Jurusan Teknik Otomotif SMK 2 Payakumbuh.

Kata kunci: Praktek Kerja Industri, Kesiapan Memasuki Dunia Kerja.